

Exclusif: Le Japonais YAZAKI compte consolider ses investissements en Tunisie



Selon une source bien informée du Ministère de l'industrie et des PME, la Société Yazaki, spécialiste de la câblerie, a exprimé son souhait de booster ses investissements en Tunisie. Un groupe de responsables de la société, présidé par Monsieur Uwe Abraham, a exprimé ce souhait lors d'une rencontre avec le Ministre de l'Industrie et des PME, Monsieur Slim Feriani, aujourd'hui mercredi 16 janvier 2019.

Ils ont par ailleurs évoqué leur intention d'entreprendre une expansion de leurs unités de Gafsa et de Bizerte par d'importants plans d'investissement susceptibles de créer un nombre d'emplois substantiel au cours des années 2019 et 2020. Aussi, une nouvelle unité de production sera créée dans une région de l'intérieur.

De son côté, le Ministre Slim Feriani a exprimé le soutien du gouvernement et particulièrement de son département à de tels investissements qui contribuent à la croissance économique de la Tunisie. Son ministère fournira l'appui nécessaire afin de faciliter aux investisseurs la réalisation de leurs objectifs.

Il est à noter que la société Yazaki est le leader mondial de la câblerie automobile.

[Source : African Manager](#)